



元気いっぱい月輪っ子



いよいよ始まります

5月25日(月)から29日(金)までは、学校再開となったものの段階的な分散登校として、1・6年生は3日間、2～5年生は2日間だけの登校でした。しかし、来週6月1日(月)からは、毎日全校生が登校し、通常の時程での授業実施、給食の再開となります。

1日(月)～5日(金)は、午前中の4時限授業、給食を食べて13:00頃の下校となります。

8日(月)からは、各学年5、6校時の授業実施となり、本格的な学校再開となります。

学校再開となっても、しばらくの間は、新型コロナウイルス感染症予防のための対応は継続していかなければなりません。現在学校では、考えうる限りの対策を施しております。その一部を以下の写真で紹介いたします。

今後も、教育活動を実施しながら、全職員で知恵を出し合い、子どもたちの健康の保持、安心・安全のための対策は、随時、改善してまいります。保護者の皆様も、ご意見、ご質問等あった場合には、お気軽に学校のほうへお知らせください。地域、保護者、学校が一体となった教育活動を展開してまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いたします。



教室入り口の消毒液



教室入り口ドアの掲示



昇降口等要所への消毒液配置



間隔を取る目安の表示



手洗い・うがい方法の掲示



間隔を取った机の配置

家庭学習充実への協力をお願いいたします

4月、5月の臨時休業期間は、学習プリント、教科書、ドリル等を使用しての家庭学習が中心でした。各学年の発達段階に応じて、前年度までの学習の復習に加えて、教科書と学習プリントを連携させての予習にも各担任が工夫して取り組ませてきたところです。

6月からは、本格的に学校再開となり、通常の授業を実施してまいります。この2ヶ月間の授業日数減で学習が遅れた分を学校の授業だけで取り戻すことは容易ではありません。そこで、授業内容と家庭学習の連携がこれまで以上に重要となってきます。学校としても指導計画を見直し、確かな学力が、一人一人に身につくよう随時指導してまいります。加えて、学校で学習することの予習的な内容や復習的な内容、授業にかかわる課題の設定や家庭で実施可能な実技的な内容等を家庭学習として、取り組ませていきたいと考えております。場合によっては、保護者の皆様にも協力していただくことも多々あると思います。お願いすることが多くなるのが予想され、心苦しいところではありますが、「新しい生活様式」への取り組みとともに、子どもたちの学びの保障・充実のためにこれまで以上のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



今後の教育活動について

5月27日(水)付けで学校より配付した文書「新型コロナウイルス感染症対策に伴う6月以降の教育活動について」で、本校における今後の教育活動についてお知らせしたところです。今後、様々な状況変化によって、行事の中止も念頭に置きながらの実施時期・方法の変更や教育計画の見直し等も必要になってくるのが予想されます。その都度、文書等でお知らせをしておりますので、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

これまでに経験したことのないような事態に正直戸惑うこともあります。子どもたちの心身の成長を停滞させることはできません。本校の教育目標「自ら学び、人間性豊かで、たくましい子どもの育成」の具現化に向けて、教職員一同、最大限の努力を続けてまいります。

